

# „Gut Klang“ begeistert aus Irland zurück

Von einer Konzert-Tour durch Irland mit 81 Reisenden ist das Trommlerkorps „Gut Klang“ Kirchlinde Ende März zurückgekehrt. Die Kirchlinger Musiker waren zur St.-Patrick's-Parade in Irlands Hauptstadt Dublin eingeladen worden, um dort mit anderen elf internationalen Bands aus den USA, England, Nord-Irland, Frankreich und der Schweiz als einzige deutsche Musikkapelle den musikalischen Part vor über 500.000 Zuschauern in den Straßen mit zu übernehmen.

Mit 45 Parade-Teilnehmern marschierte „Gut Klang“, begleitet von Schützenkönigspaaren aus Lünen und 12 Flaggenträgern mit den Flaggen der Länder, in denen „Gut Klang“ schon Festparaden durchgeführt oder Platzkonzerte gegeben hatte, unter ständigen „Hallo-Germany-Rufen“ über drei Kilometer und zwei Stunden durch die irische Hauptstadt. Der irische TV-Sender übertrug weltweit.

Lohn für dieses außergewöhnliche Arrangement war ein Freundschaftspreis in Form eines silbernen Sterns mit persönlicher Widmung, der vom Oberbürgermeister der Stadt in seinem Amtssitz nach der Parade an die Vertreter aller teilnehmenden Bands überreicht wurde.



Neu in der Trophäensammlung im Klubraum von „Gut Klang“: eine irische Rahmentrommel, genannt „Bodhrán“, mit Ziegenfell bespannt (Mitte) und der „Participation Award“ aus Dublin (l.)

Tags zuvor hatte der Deutsche Botschafter in Irland zu einem Platzkonzert auf das abgesperrte Botschaftsgelände eingeladen. Hier wurden bei deutscher und irischer Musik und strahlendem Sonnenschein zahlreiche Gastgeschenke ausgetauscht.

Ein weiterer Höhepunkt der Reise war die Teilnahme von „Gut Klang“ am internationalen Band-Wettbewerb in Limerick an der Westküste, wo dem Kirchlinger Spielmanszug bei 18 auftretenden

Musikkapellen als „Beste internationale Band“ der 1. Preis zuerkannt und überreicht wurde.

Tage des Relaxens auf der grünen Insel schlossen sich an. Dabei waren die über 213 Meter hohen „Cliffs of Moher“ an der Atlantikküste ebenso beeindruckend wie zum Beispiel eine lustige und spannende Tier-Show eines Schäfers der Kells Sheep Farm mit seiner Schafherde und den ausgebildeten Schäferhunden, seinen beiden Border Colliers

beim Schafehüten.

In unseren nächsten Ausgaben werden wir mit zahlreichen Fotos über die jeweiligen Höhepunkte der Irland-Reise berichten, beginnend mit dem Empfang in der Deutschen Botschaft in Dublin, von der Teilnahme an der St.-Patrick's-Parade in der Hauptstadt, vom internationalen Bandwettbewerb in Limerick und von weiteren, touristischen Highlights auf dieser liebenswerten, grünen Insel.